



# Charantonnay Infos

3<sup>ème</sup> TRIMESTRE 2025



## Agenda

Du 6 juillet au 31 août : Vacances scolaires

### Août

Dim 31/08 : Grand prix cycliste de Charantonnay sur la journée

*La mairie sera fermée durant l'été du 20 juillet au 18 août matin.*

### Septembre

Lun 01/09 : Rentrée des classes

Sam 06/09 : Forum des Associations

de 9h à 11h30 - Salle des fêtes

Dim 14/09 : Ouverture de la chasse

Dim 14/09 : Thé dansant Lali Lala - 14h - Salle des fêtes

Sam et Dim 20 et 21/09 : Expo photos sur les 150 ans de Charantonnay - Municipalité et groupe de volontaires de 9h à 19h - Salle des fêtes

Dim 21/09 : Marche des Collines à Oytier St Oblas à partir de 7h30

Sam 27/09 : Loto du Club Les Lilas - Salle des fêtes  
Ouverture des portes à 17h

### Octobre

Ven 03/10 : Soirée CJCT - 20h - Salle des fêtes

Dim 05/10 : Repas des Aînés - Midi - Salle des fêtes

## Actualités municipales

### ARRIVÉE DU CRITÉRIUM DU DAUPHINÉ LE 10 JUIN À CHARANTONNAY



Le territoire de Coll'in communauté a eu l'honneur et le plaisir d'accueillir l'arrivée de la 3<sup>ème</sup> étape du Critérium du Dauphiné 2025 le mardi 10 juin entre Brioude et Charantonnay.

Ce projet d'accueillir une étape du Critérium du Dauphiné, a été initié par R. Caballero en accord avec les élus de Coll'in communauté et la commune.

Plusieurs visites (avec Bernard Thevenet Directeur de la course et les techniciens du Critérium) ont été nécessaires afin de choisir le meilleur site d'arrivée. C'est la route du Charavoux qui présentait les meilleures dispositions. 900 mètres de barrières ont été nécessaires afin de canaliser les visiteurs. Les coureurs sont arrivés un peu plus tôt que prévu après avoir parcouru 202,8 km. C'est Ivan ROMEO qui ce jour-là a remporté l'étape et a endossé en plus le maillot

jaune. Ce jeune espagnol était ravi de cette victoire. Il a répondu à une interview en français (sa mère est professeur de français) dans la salle des fêtes (où une cinquantaine de journalistes de la presse écrite ont travaillé tout l'après-midi). Il avait pour objectif à 21 ans de gagner une étape sur cette épreuve.

Cette 3<sup>ème</sup> étape Brioude-Charantonnay était la seule à arriver en l'Isère cette année. Cette course s'est déroulée sous un soleil éclatant. Les élèves du village du CP au CM2 ont passé en courant la ligne d'arrivée vers 16h. Ils avaient pour l'occasion formé un vélo dont vous voyez la photo ci-dessous. Un beau souvenir... Les parents et professeurs s'étaient mobilisés en tenant un stand de boissons et glaces afin de financer une semaine de classe de neige pour l'hiver prochain. Merci à tous ceux qui ont contribué à cette réussite.



20 bénévoles dont les adhérents de l'association VCC (Vélo Club Charantonnay) et des élus ont aidé pour le stationnement et faciliter le déplacement des visiteurs.

Les organisateurs de la course (ASO) ont félicité Monsieur le Maire Pierre-Louis Orelle pour la bonne organisation de cet événement qui restera dans les annales de la commune.



# Actualités municipales

## COMMISSION VIE SCOLAIRE

### **INTERVENTION MUSIQUE À L'ÉLÉMENTAIRE**

L'école élémentaire a fait appel à Hélène VIGNAT, intervenante musique en milieu scolaire, pour réaliser un projet musical.

Les élèves ont ainsi pu découvrir la musique et certains instruments au cours de plusieurs séances.

Au-delà de la découverte de la musique et des instruments, ils ont abordé les rythmes, le souffle, le "jouer ensemble", l'écoute, la concentration, ...

Ce projet s'est finalisé par une magnifique représentation le vendredi 11 avril

La mairie a financé la moitié de ces interventions, soit 1 125 €.



### **INTERVENTION DANSE À L'ÉCOLE MATERNELLE**

Dans le cadre de leur projet d'école : Les Espaces Naturels Sensibles (ENS), l'école maternelle a fait appel à Fanny LUYAT, de l'association « Jaspir » intervenante danse en milieu scolaire, pour réaliser un projet danse autour "Des petites bêtes".

Les élèves ont ainsi pu découvrir la danse / l'expression corporelle au cours de plusieurs séances.

Ce projet s'est finalisé par une magnifique représentation le vendredi 6 juin.

La mairie a financé la moitié de ces interventions, soit 900 €.

### **L'ÉCOLE DE CHARANTONNAY EST ARRIVÉE PREMIÈRE DU CHALLENGE MOBILITÉ SCOLAIRE !**

L'AGEDEN (Association pour une GEstion Durable de l'ENergie) a animé un Challenge Mobilité dans les écoles primaires de la Communauté d'Agglomération Porte de l'Isère, de Vienne Condrieu Agglomération et des Communautés de Communes de Coll'in communauté, d'Entre Bièvre et Rhône, de Lyon Saint-Exupéry en Dauphiné, de Saint-Marcellin Vercors Isère Communauté, des Vals du Dauphiné "venir à l'école en mode actif ou collectif" les vendredis 28 mars, 4 et 11 avril.

L'idée était que les élèves puissent venir à l'école à pied, en vélo, en trottinette, en voiture électrique ou en covoiturage (hors cercle familial) sur ces trois journées.

Cette action a eu un franc succès, les parkings pour les vélos étaient complets contrairement aux parkings voitures !

Sur toutes les écoles qui ont participé, l'école de Charantonnay est arrivée première !

Certains élèves continuent d'ailleurs de se retrouver tous les vendredis pour se rendre à l'école à pied pour continuer cette action.

Félicitations à tous !!



# Actualités municipales

## LES ENFANTS ET LE CRITÉRIUM DU DAUPHINÉ

Afin de faire participer les enfants à ce bel évènement, les enseignants ont imaginé de leur faire créer un vélo. Voici le résultat obtenu après quelques entraînements. Un grand bravo aux jeunes et leurs encadrants. Cette photo a été prise par drone par Quai de la Prod que nous remercions.

Les parents d'élèves ont tenu ce 10 juin pour le Critérium une buvette afin de compléter le financement pour une classe de neige. Grâce à la vente de pizzas la semaine suivante, c'est chose faite ! Un grand merci à tous.



## CME (CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS)

Une Boîte à livres est une micro-bibliothèque où chacun peut déposer et emprunter des livres gratuitement sans contrainte d'horaires ni d'inscriptions. Elle sera installée dans le City-Park en juillet. C'est le CME qui en a eu l'idée en début d'année. Le père d'une jeune élue a proposé de la fabriquer en bois. C'est un projet solidaire qui développe le lien social et encourage l'éco-citoyenneté. Cette boîte favorisera l'accès à la culture et donnera une seconde vie aux livres. Vous avez aimé un livre ? n'hésitez pas à le déposer dans la boîte à livres pour partager votre coup de cœur. Nous vous recommandons d'en prendre soin et de reposer le livre une fois lu pour qu'il puisse être réemprunté ensuite.

Un règlement a été adopté en Conseil Municipal du 24 juin et sera apposé sur le meuble.

- ✓ Les jeunes vont maintenant être présents régulièrement sur les mariages pour accompagner le Maire ou les Adjoints lors des cérémonies.
- ✓ Lors de leur dernière séance en toute fin d'année ils vont visiter un bâtiment du Service des Eaux du Brachet. Ils auront les explications de Monsieur Linage qui leur parlera du circuit de l'eau. Ellie, Valentine, Romane, Léo, Lemmy et Ezio quitteront le CME lors de cette dernière séance puisqu'ils passeront en 6<sup>ème</sup> en septembre. Nous les remercions pour leur implication et leur participation lors de tous les CME. Les encadrants espèrent que cette première approche de la vie communale incitera chacun d'eux à continuer cette expérience dans un Conseil Municipal des Jeunes pourquoi pas ?



# Actualités municipales

CCAS

## MUTUELLE VILLAGE

Deux mutuelles « village » sont proposées aux habitants du village :

- ✓ Courtier indépendant CAP CONSEILS Florent Verrier du Groupe Apicil Coordonnées : 06 09 71 50 60 - verrier.florent@gmail.com
- ✓ Aésio Mutuelle. Pour plus de renseignements, contacter votre agence de proximité sur aesio.fr

## COMMISSIONS TRAVAUX ET INFRASTRUCTURES

### POSE DES 4 CADRANS DE L'ÉGLISE

L'entreprise Bodet qui avait déposé les cadrans de l'église en avril 2024 vient de terminer l'installation des nouveaux cadrans. Les anciens, trop usés n'ont pu être restaurés et ce sont des cadrans tout neufs qui ornent désormais le clocher du village. L'exercice était périlleux. C'est un cordiste qui les a montés avec leur emballage qu'il a enlevé au dernier moment. Impressionnant ! Une autre personne présente dans le clocher a stabilisé les cadrans en émail. Le coût de cette prestation (dépose, fabrication des nouveaux cadrans, repose, synchronisation) s'élève à 16 203,60 € TTC. C'est avec plaisir que nous relevons la tête jusqu'au clocher pour connaître l'heure. Malgré l'absence des cadrans, le clocher nous a toujours donné l'heure en continuant de sonner.



# Actualités municipales

## **RUE DU GRANJON**

Les travaux de la rue du Granjon ont commencé depuis le 11 juin. L'ancien revêtement a été enlevé. Des plaques d'égouts seront déplacées et réajustées en hauteur selon les besoins. Un chemin piétonnier en continuité de celui de la Montée du Mollard sera matérialisé jusqu'à l'avenue du Dauphiné. Des passages piétons permettront également la traversée de la rue. Des places de stationnement seront identifiées. La durée du chantier est d'environ 3 mois.



## **CHEMIN DU BALLIE**

Les travaux ont commencé début juin pour une durée de 6 mois environ. Il s'agit de l'enfouissement de tous les réseaux aériens (téléphone et électricité). Viendra ensuite la suppression des poteaux bétons et poteaux bois. En remplacement, il y aura 9 nouveaux poteaux d'éclairage de la voie. Durant cette période il est vivement recommandé aux riverains de ne pas changer d'opérateurs téléphoniques ou internet.

**Merci à tous les utilisateurs de ces 2 axes pour votre compréhension et votre vigilance.**

## **RÉFECTION DU PARKING DE LA PLACE TAVAGNASCO**

Les travaux d'aménagement de la place Tavagnasco vont prochainement débutés.

Ceux-ci sont prévus entre mi-juillet à fin août. Cette date a été choisie pour limiter les nuisances à tous les usagers. Un sens de circulation sera proposé, 26 places de parking seront matérialisées. Un emplacement pour un parking à vélos est prévu.

L'objectif de ce projet est d'apporter de meilleures conditions pour le stationnement des véhicules et mieux sécuriser ce lieu.

## **AGRANDISSEMENT DES PARKINGS DE LA MAIRIE**

Les parkings à proximité de la mairie seront également refaits au cours de l'été. L'objectif est d'augmenter le nombre de places. Un emplacement pour les vélos est également prévu.

## **ROUTE DU CHAVAROUX**

Une modification de régimes de priorité sur les RD53 et RD53B Route du Chavaroux (de l'entrée Est du village jusqu'à la D518) : le Département continue l'application de ce qui a été fait sur toute la D53 depuis le carrefour RD53 / RD522 à St Agnin Sur Bion, à savoir rendre cette route prioritaire.

Toutes les routes perpendiculaires ont une signalisation verticale et un marquage au sol pour signaler la situation.

La plus grande prudence est recommandée aux usagers de la route.

# Actualités municipales

## COMMISSION ENVIRONNEMENT

### COMPOSTEUR COLLECTIF

Le composteur collectif, mis à disposition par le SMND (Syndicat Mixte Nord Dauphiné) a finalement été installé avenue du Dauphiné à côté des bacs de recyclage à proximité de la rue des Epyes et du chemin du Ballie. Bien sûr cet équipement est ouvert à tous. Deux référents bénévoles charantonnois, Quentin Bellivier et Guillaume Bousquet ont suivi un enseignement et seront là pour veiller au bon fonctionnement des 3 bacs installés : un pour le dépôt des déchets ménagers, un pour la maturation et un bac de broyat de bois défibré. Une formation a été rapidement dispensée lors de l'inauguration du dispositif le 28 Juin. A cette occasion, des bio-seaux ont été distribués pour récolter les déchets de la cuisine. Des panneaux sur site indiquent également ce qui est autorisé, ce qu'il faut éviter et ce qui est interdit. Après chaque apport, une couche de broyat devra être étendue. Ce broyat sera fourni par la mairie. Voici un rapide récapitulatif des aliments à ne pas mettre dans le composteur :



#### Interdits dans le composteur

- Viandes et poissons
- Produits laitiers
- Œufs
- Plastiques (même biodégradables)
- Litières d'animaux
- Terre
- Pain



### RETOUR SUR LA JOURNÉE DE L'ENVIRONNEMENT

Samedi 4 avril, la commission environnement a convié les personnes intéressées à la mare pédagogique afin de mieux appréhender la biodiversité qui se dégage autour de ce site. Une vingtaine de parents et enfants ont répondu présents. C'est l'APIE (Association Porte de l'Isère Environnement) qui a animé cet événement en formant deux groupes : un autour de la mare avec explication de tout ce qui la compose et un deuxième groupe concernant la botanique.

En fin de matinée, les enfants ont planté des arbustes fruitiers et des plantes aromatiques avec toujours des explications de l'APIE. Une matinée très instructive qui a été subventionnée par COLL'in COMMUNAUTÉ et le PCAET (Plan Climat Air Énergie Territorial).



# Actualités municipales

## PIÈGE À MOUSTIQUES TIGRES

COLL'in COMMUNAUTÉ passe à l'action contre le moustique tigre en vous proposant un piège au tarif de 11,50 € avec la possibilité d'en acheter 2 par foyer. Prix très attractif grâce à une négociation d'achat groupé et une subvention de COLL'in COMMUNAUTÉ. C'est un piège pondoir à l'efficacité scientifiquement prouvé, réutilisable chaque année et à coût réduit.

L'objectif : installer un maximum de pièges sur le territoire pour casser la reproduction du moustique tigre (*Aedes albopictus*), vecteur de maladies et de fortes nuisances.

Vous devez remplir  
le formulaire ci-dessous  
et le transmettre  
à COLL'in  
COMMUNAUTÉ  
316, chemin du Colombier  
38540 HEYRIEUX.



### ===== A REMPLIR EN MAJUSCULES =====

**NOM :** .....  
**Prénom :** .....

**Adresse :** .....  
**Code Postal :** .....  
**Ville :** .....

**Adresse mail :** .....

*Conformément au RGPD, veuillez noter que l'adresse mail sera utilisée uniquement à des fins de suivi de votre réservation.*

**N° téléphone :** .....

*Conformément au RGPD, veuillez noter que le numéro de téléphone ne sera utilisé qu'en cas de problématique liée à la livraison de votre réservation.*

**Nombre de pièges réservés :**     1 (soit 11,50 €)                       2 (soit 23 €)

Je joins le règlement par chèque à l'ordre du Trésor Public

Je certifie l'exactitude des informations renseignées ci-dessus

**Fait à** ....., **le** .....

**Signature :**

# Actualités municipales

## **BROYEUR DE VÉGÉTAUX**

Grâce au PCAET (Plan Climat Air Energie Territorial) COLL'in COMMUNAUTÉ et le SMND subventionnent un broyeur de végétaux aux communes qui le sollicitent. Ce broyeur pourra être prêté aux particuliers gratuitement. Un contrat sera signé entre l'emprunteur et la commune. Un chèque de caution sera demandé avant le prêt. Nous communiquerons dès l'arrivée du broyeur.

## **CHANGEMENT DES HORAIRES DE LA DÉCHETTERIE ST GEORGES**

DÉCHETTERIE DE ST GEORGES	DE MI-JUIN À MI-SEPT	DE MI-SEPT À MI-JUIN
LUNDI	FERMÉE	FERMÉE
MARDI	FERMÉE	FERMÉE
MERCREDI	7h - 13h	13h30 - 18h
JEUDI	7h - 13h	13h30 - 18h
VENDREDI	7h - 13h	8h30-11h45 et 13h30-18h
SAMEDI	7h - 11h45 et 13h30-16h45*	8h30-11h45 et 13h30-18h
	<i>* en cas d'alerte canicule : 7h - 11h45 uniquement</i>	
<i>Dernière entrée autorisée 15 mn avant la fermeture - Pas d'ouverture les jours fériés</i>		

## **RUCHER COMMUNAL**

Pour la première fois depuis la création du rucher, les apiculteurs amateurs ont pu avoir une récolte de miel d'acacia (12,5 kg avec une seule hausse). Elle s'ajoute à celle du miel de printemps (colza et toutes fleurs) de 13 kg pour 2 hausses. 5 pots ont été offerts aux écoles pour compléter un panier garni qu'ils ont offert lors du criterium.

Les autres pots seront mis en vente lors du marché de Noël.

Si l'apiculture vous intéresse, n'hésitez pas à contacter le 06 06 51 70 28 pour vous faire connaître. Chaque étape vous sera expliquée au fur et à mesure des saisons et qui sait peut-être serez-vous à votre tour apiculteur... C'est bien sûr un dispositif gratuit et les apiculteurs en herbe se joignent au groupe quand cela leur est possible.



# Actualités municipales

## COMMISSION CULTURE

### LE CINÉMA EN PLEIN AIR

Après 2 années où le temps trop incertain nous a obligé à diffuser le film dans la salle des fêtes, cette année le beau temps était de notre côté, enfin !

La société SPLENDOR a donc installé son grand écran gonflable sur la pelouse et ce sont près de 100 personnes petits et grands qui se sont installées pour la diffusion de « Le chat Potté 2 » et ses aventures légendaires.

Comme chaque année cette séance gratuite proposée par la Commission Culture et Communication aux Charantonnois a été subventionnée par le dispositif Culture + de Coll'in Communauté.

Cindy était également présente avec aussi bien du salé que du sucré pour le plaisir des plus gourmands. Un bon moment de convivialité et de partage apprécié de tous.

Cette année était la dernière pour cette Commission Culture et Communication, nous tenions à remercier les personnes présentes à chacun des événements proposés : Cinéma plein, expositions, soirée étoilées, etc...

MERCI pour votre présence !



### FEU D'ARTIFICE

La fête de la musique organisée par le Comité des Fêtes le 20 juin s'est déroulée dans une ambiance conviviale. Un feu d'artifice, offert par la mairie et subventionné par Culture + de Coll'in Communauté, a été lancé lors de cette belle manifestation en l'honneur des 150 ans de CHARANTONNAY. Ce magnifique bouquet de couleurs aérien a illuminé les yeux des petits et des grands.

### EXPOSITION « LES 150 ANS DE CHARANTONNAY » LES 20 ET 21 SEPTEMBRE 2025

Notre commune a été créée le 11 décembre 1875 ; un groupe de volontaires s'est formé pour organiser la fête des 150 ans de CHARANTONNAY. Il a été décidé que durant 2 jours les 20 et 21 septembre une exposition photos regrouperait un maximum de visages, paysages, bâtiments pour honorer tous ceux qui ont contribué à l'évolution de notre commune. Un recueil de photos a été programmé durant plusieurs samedis. Nous remercions toutes les personnes qui ont fait des recherches et qui sont

venues nous les confier. Il a fallu ensuite reconnaître les personnages sur les photos, et mettre en forme les photographies, répertorier tous les faits principaux. L'équipe espère vous voir nombreux durant ce 1<sup>er</sup> week-end de l'automne. La municipalité a convié les associations à ce rendez-vous afin qu'elles aussi montrent le chemin parcouru depuis leurs créations. Quelques-unes ont répondu présentes et nous aurons plaisir à les rencontrer.

## VIE LOCALE

### NUISANCES SONORES

Une nuisance sonore, c'est un bruit qui peut émaner d'une personne, d'un animal ou d'une installation. **Il peut être sanctionné dès lors qu'ils constituent un trouble anormal se manifestant de jour ou de nuit.**

Ce trouble est **sonore** lorsqu'il résulte de bruits provenant d'activité professionnelle ou de bruits domestiques.

Il peut s'agir de bruits causés par :

- ✓ Un individu (ou plusieurs), locataire ou propriétaire d'un logement (cri, talons, chant, fête...)
- ✓ Une chose (instrument de musique, chaîne hi-fi, téléviseur, outil de bricolage ou de jardinage, pétard, pompe à chaleur, éolienne, appareils électroménagers...)
- ✓ Un animal (cris, aboiements)

Les nuisances sonores peuvent être **ponctuelles** (par exemple une fête) ou **répétitives** (aboiements, musique forte), de jour (7h à 22h) comme de nuit (22h à 7h).

L'été est là, beaucoup dorment fenêtres ouvertes, nous profitons aussi plus de notre extérieur, certains jardinent, d'autres bouquinent ou encore quoi de mieux qu'une sieste à l'ombre d'un arbre ? Chacun à sa manière pour décompresser, se détendre, se reposer. Tout doit se faire sereinement si chacun respecte l'autre !

MERCI à tous d'être vigilant sur le sujet.

# Actualités municipales

## UNE CHAMPIONNE DE FRANCE À CHARANTONNAY

L'Or du Horse-Ball brille à Charantonnay : Agathe Buchel, Championne de France !

Agathe Buchel, jeune prodige de notre commune, a décroché la médaille d'or aux Championnats de France de Horse-Ball qui se sont déroulés à Lamotte-Beuvron du 30 mai au 1<sup>er</sup> juin. Une victoire éclatante remportée avec son équipe de Loire-sur-Rhône (Rhône, 69) dans la catégorie "Moustiques", dédiée aux enfants de moins de 8 ans. Malgré son jeune âge, Agathe a démontré un talent et une détermination remarquables, contribuant au succès de son équipe. Le horse-ball, sport équestre collectif mélangeant le basket et le rugby, demande agilité, coordination et un esprit d'équipe sans faille. Des qualités qu'Agathe a su mettre en œuvre sur le terrain. Cette performance est le fruit de nombreuses heures d'entraînement et d'une passion débordante pour l'équitation. Félicitations à Agathe Buchel et à toute l'équipe de Loire-sur-Rhône pour cette magnifique victoire qui restera gravée dans les annales du sport équestre junior !



## État civil

### DÉCÈS

SARAZIN Gérard à l'âge de 73 ans

Odile PIOLAT née GUINET à l'âge de 93 ans

Lucie CHOLLIER née PEYTOUD à l'âge de 98 ans

# Associations

## CLUB LES LILAS



Fin mai, 31 personnes ont participé avec bonheur au voyage de 4 jours en Auvergne.

À cause d'une météo capricieuse, les panoramas du Puy de Dôme et du volcan de Lemptégy n'ont pas permis d'apprécier l'horizon à sa juste valeur. Les visites de la fontaine d'Amboise, de la tour de Montpeyroux, de Clermont-Ferrand et de Billom, d'une grotte de pierre à Volvic, d'une coutellerie à Thiers, et d'une fromagerie à Saint Nectaire ont complété les visites.

Anticipez les activités de cet été, car le club LES LILAS sera fermé : du mercredi 9 juillet au lundi 1<sup>er</sup> septembre !

Réservez dès à présent votre journée détente chez JARS le mardi 8 juillet avec buffet froid, parties de cartes et concours de pétanque.

Dès la rentrée, le club se mettra en marche rapide, pour vous préparer le grand LOTO du samedi 27 septembre où nous invitons tous les charantonnois(es) à venir gagner le gros lot.

Pour tous renseignements, contacter Christiane MOREL : 06 33 88 19 44



## LA FABRIQUE MUSICALE



En 2025, La Fabrique Musicale continue son engagement artistique sur le territoire des Collines du Dauphiné. Elle offre différentes possibilités d'apprentissage de la musique pour tous les âges, du parcours diplômant au parcours « à la carte », ainsi que des groupes de musique d'ensemble auxquels vous pouvez adhérer : La Fabrique à Jazz, L'Harmonie, Groupes Musiques actuelles. Vous aimez chanter ? Le Chœur de La Fabrique vous attend.

Cette année, La Fabrique Musicale a pu produire différents spectacles :

**Début février**, 1 500 spectateurs pour les 3 représentations de « Il était une fois » où nous avons créé un moment de partage, d'union, de complicité, de transmission... Vivement le prochain !

**En avril**, le stage des vacances de Pâques renouvelé sur « du bruit à la Fabrique » a réuni une fois de plus, 12 enfants apprentis bruiteurs avec de belles créations de petits films !

**En mai**, la saison des concerts : des musiques baroques à l'auditorium d'Heyrieux, le Chœur avec la Chorale Toile à Voile en l'église de Saint Jean De Bournay, et l'Harmonie invitée aux 120 ans de l'EMHD École de Musique et Harmonie Décinoises.



**En juin**, la traditionnelle Garden Party à Saint Georges d'Espéranche, avec tous les ensembles de la Fabrique. Cette année, le groupe de musique actuelle, un ensemble de trompettes et de cors ainsi que l'orchestre du deuxième cycle ont participé à cette belle fête de la musique.

On attend avec impatience le mois d'**août**, avec le week-end Gospel, qui est toujours un moment convivial d'échanges et de rencontres avec d'autres passionnés. On lui souhaite comme à son habitude un concert avec des étoiles dans les yeux et du bonheur dans le cœur.

Et tout au long de l'année, nos orchestres au collège, l'**Apollo Junior Brass** à Heyrieux et l'**Apollo Ukulélé Orchestra** à St Georges nous surprennent chaque jour un peu plus.

Les seniors bénéficient, toujours, un vendredi par mois, d'ateliers « bien-être » dispensés par notre art-thérapeute Isabelle Bourgeay.

À la Fabrique Musicale, on partage bien plus que la musique.

**Dès septembre, pensez aux inscriptions sur « lafabriquemusica.com »**

**Tél. 04 72 19 49 56**



# Associations

## K'FÉ DES JEUNES



### Les jeunes du territoire engagés dans un projet sur l'environnement

Les jeunes du K'fé des jeunes de Coll'in Communauté sont investis depuis le début d'année 2025 dans un projet de vacances sur le thème de la nature et de l'environnement. Les jeunes travaillent depuis le mois de janvier pour le construire permettant ainsi au groupe de participer à la protection de la faune et flore marine.

En avril, un premier départ au Grau du roi a été organisé durant les vacances scolaires. Les jeunes ont pu réaliser plusieurs visites culturelles ou environnementales : le phare de l'Espiguette, les marais salants et le Seaquarium. Ils ont surtout été acteurs d'une action de dépollution puisqu'ils ont

réalisé une collecte de déchets sur la plage.

De retour sur le territoire les jeunes ont organisé une action similaire sur la commune de Charantonnay le mercredi 21 mai. Cet après midi a rassemblé plus de 30 participants. Des jeunes, enfants de l'ALSH, familles, se sont munis de gants, sacs et pinces pour nettoyer les rues de la commune.

Enfin, les jeunes retourneront en juillet au Grau du Roi afin de vérifier l'état de la plage dépolluée et l'impact du tourisme sur son entretien. Ils en profiteront également pour réaliser une sortie en mer afin d'observer la faune et flore marine et faire un bilan de leurs actions menées pour la préservation de l'environnement.

### INSCRIPTIONS TEMPS FORTS EN LIGNE DÈS LE 10 JUIN :

Sur le site : [www.collines.org](http://www.collines.org)

Rubrique enfance jeunesse / Loisirs / K'fé des jeunes

Les demandes seront traitées par ordre d'arrivée.

### OUVERTURES :

Les K'fé des jeunes sont accessibles tous les jours et sans inscription de 14h à 18h (hors temps forts).

Le K'fé de Charantonnay sera ouvert du 7 juillet au 1er août, (201 avenue du Bourg)

Le K'fé de Valencin ouvrira à partir du 16 juillet et sera fermé les mardis, (71 impasse de la ruelle)

### POUR TOUS, RENOUVELLEMENT DU DOSSIER D'INSCRIPTION

- Fiche sanitaire et attestation de quotient familial. (à intégrer au formulaire en ligne)
- Adhésion de 10€ valable 1 an.

CONTACT : [servicesjeunesse@collines.org](mailto:servicesjeunesse@collines.org)  
04 78 40 57 86  
07 78 66 09 96

Navette « aller » possible sur tout le territoire inscription jusqu'au jour même (10h) gratuite et en fonction des places disponibles.

Faire la demande par téléphone ou par mail.

## TEMPS FORTS DES VACANCES

sur inscription (voir au dos)

### 01/07

#### BARBECUE LANCEMENT SAISON ESTIVALE

24 PLACES

Viens fêter la fin des cours autour d'un barbecue, d'une pétanque et d'autres jeux.

K'fé de Charantonnay. Entre 3€ et 6€\*

### 08/07

#### FISH AND CHILL

12 PLACES

Préparation d'un pique-nique à partager avec les enfants de l'ALSH des collines en séjour sur le territoire et pêche à l'étang du By à St Georges d'Espéranche.

K'fé de Charantonnay. Entre 3€ et 6€\*

### 10/07

#### LASER GAME AU STADE

24 PLACES

Quelle équipe sera la grande gagnante ?

K'fé de Charantonnay - Entre 8€ et 11€\*

### 15/07

#### DÉTENTE AU LAC DES SAPINS

16 PLACES

Une journée ensoleillée pour une initiation au tir à l'arc, une balade en pédalo et de la baignade.

Entre 13€ et 19€\*

### 17/07

#### SOIRÉE FLUO

24 PLACES

Retrouvez-vous entre amis autour d'une partie de Badminton dans le noir, d'atelier de maquillage fluorescent et de light painting.

K'fé de Charantonnay- Entre 3€ et 6€\*

### 21/07

#### APRÈS L'EFFORT LE RÉCONFORT

16 PLACES

Une partie de Kinball le matin (ballon d'1,20 m de diamètre) suivi d'un brunch avant de se détendre au K'fé.

K'fé de Valencin- Entre 3€ et 6€\*

### 22/07

#### SORTIE CONDRIEU

16 PLACES

Journée baignade à la base nautique de Condrieu. Jeux gonflables, ski nautique, il y en aura pour tous les goûts.

Entre 13€ et 19€\*

### 25/07

#### QUI PARIE GAGNE

24 PLACES

Des mini jeux, des quizz, des défis pour partager un moment convivial et intergénérationnel.

K'fé de Charantonnay- Entre 3€ et 6€\*

### 29/07

#### COMBO GAGNANT !

16 PLACES

Visite du stade OL, des vestiaires et du musée, suivie d'une après-midi sur les structures gonflables à la plage de Miribel.

Entre 13€ et 19€\*

### 31/07

#### BARBECUE DE FIN DE SAISON

24 PLACES

Pour clôturer l'été, nous donnons un dernier rdv aux jeunes autour d'un barbecue et d'un loup garou « IRL » (grandeur nature) à l'étang de la Combe à Valencin.

Entre 3€ et 6€.

\* En fonction du Quotient Familial.

# Associations

## SOU DES ÉCOLES



L'équipe du SOU DES ÉCOLES composée de 5 membres du bureau, aidée de ses membres actifs a tenu bon pour sa dernière année car tous sont démissionnaires.

Après plusieurs années en tant que bénévoles, membres actifs et membres du bureau les dernières filles de Cathy PIRODON et Émilie GURY rentrent en 6<sup>ème</sup> à la rentrée prochaine et de ce fait une passation était logique. Les autres membres pris par d'autres obligations préfèrent reprendre un autre statut.

Cette année, LE SOU DES ÉCOLES a offert de nombreux événements pour les enfants :

- ✓ Le goûter pour le Courseton,
- ✓ La boom d'Halloween qui fut un réel succès,
- ✓ La visite du Père Noël à l'école maternelle pour la traditionnelle photo,
- ✓ Vente du fromage,
- ✓ Partenariat avec des entreprises locales pour le vin chaud où joie et convivialité ont été les maîtres mots,
- ✓ Le goûter de Noël avec un spectacle,
- ✓ Le carnaval sur le thème de Mario et la joyeuse équipe était encore bien déguisée,
- ✓ Le traditionnel vide grenier a eu un grand succès malgré un temps incertain,
- ✓ La kermesse qui s'est déroulée le 27 juin,
- ✓ La boom des cm2 le 1<sup>er</sup> juillet.

Une buvette a été tenue par des parents des CM pendant le critérium où le sou a offert son stock de boissons et pris en charge les frais supplémentaires lors d'achats de dernières minutes afin d'aider financièrement le voyage scolaire prévu en janvier 2026. Un versement de 1 012,74 € a été fait à l'école dans ce but.

Exceptionnellement, l'assemblée générale se tiendra le 2 juillet à 20h dans l'espace socio-culturel Véronique Bichet ; les démissionnaires espèrent que des parents motivés viendront nombreux pour prendre leur place. C'est avec nostalgie qu'ils quittent tous le Sou mais avec des souvenirs pleins la tête et tous sont unanimes pour dire qu'ils se sont éclatés. Ils remercient toutes les familles qui les ont soutenus et aidés mais également la mairie de Charantonnay, des élus et les enseignants des deux écoles.



## LA GAULE

Le 31 mai, nous avons organisé une journée pêche en favorisant les enfants.

35 pêcheurs étaient inscrits dont 13 enfants. Un safari truites avait lieu le matin. L'après-midi en pêche libre pour les inscrits. À midi le comptage des prises : 80 truites capturées sur les 160 déversées dans l'étang.

**Les gagnants :**

**Enfants :** Johann Abel et Timaël Chatain ex-aequo chacun 9 truites.

**Adulte :** Émilie Farce 13 truites.



Les truites ont ensuite été partagées de façon à ce que chaque concurrent puisse en emmener quelques unes.

De nombreux lots offerts par des commerçants et artisans de Charantonnay ont récompensé les pêcheurs les plus chanceux.

L'équipe organisatrice les remercie vivement.

À midi, repas barbecue à l'ombre avec boissons fraîches ont satisfait les amateurs.

À noter : le fair-play des adultes qui ont fréquemment libéré les meilleurs places de pêche pour les enfants participants.

À reconduire en 2026 !



## TENNIS CLUB DE SAINT GEORGES



Si vous souhaitez jouer au tennis,

✓ cet été, vous pouvez prendre une licence découverte valable jusqu'au 31 août 2025 pour un tarif de 40 € pour les adultes et 30 € pour les enfants.

✓ À partir de septembre (entraînements ou uniquement une licence pour jouer en loisir).

**Vous pouvez contacter LE TENNIS CLUB DE ST GEORGES par mail [50380427@fft.fr](mailto:50380427@fft.fr)**

**ou par téléphone 06 13 80 57 00 - C. DELAY**

# Associations

## VÉLO CLUB CHARANTONNAY VCC



Le 10 juin restera gravé dans l'histoire de Charantonnay. Nous avons eu l'immense honneur d'être ville-étape d'arrivée du Critérium du Dauphiné. Une première inoubliable qui a fait vibrer le cœur des charantonnois et charantonnoises au rythme des roues des champions.

Nous avons bien sûr répondu présents pour cet événement exceptionnel. Plusieurs de nos adhérents ont apporté leur aide avec enthousiasme le jour de l'arrivée, contribuant à l'organisation et à l'accueil du public. Au-delà de la fête, ce fut un beau moment de partage et de fierté pour tous, petits et grands. Un très beau cadeau alors que le village fête ses 150 ans !

Nous nous tournons désormais vers le Grand Prix de Charantonnay qui aura lieu le 31 août prochain. Paul Seixas, meilleur jeune du Critérium du Dauphiné cette année avec une belle 8<sup>ème</sup> place y avait d'ailleurs brillamment participé.

Nous vous attendons en nombre pour encourager nos futurs champions !



### POUR LE GRAND PRIX CYCLISTE DU 31 AOÛT INFOS

Restrictions de circulation de 12h00 à 19h00 :

« Les restrictions sont consignées par un arrêté municipal et départemental. Elles sont consultables sur le tableau de la mairie, et sur le site internet de la commune.

La circulation se fera uniquement dans le sens de la course.

Le stationnement est interdit sur tout le parcours.

En détail : Départ/arrivée avenue du Bourg, ensuite chemin du Bourdier, chemin Neuf, des Vignes, des Allues, de l'Étang, du Jacqueron et des Grenouilles. Puis route du Barroz pour arriver sur la D53 où la chaussée sera séparée par des cônes pour une circulation dans les deux sens. Pour finir avenue du Dauphiné jusqu'à la ligne d'arrivée avenue du Bourg.

Des routes seront barrées de 12h à 19h : Dont l'avenue du Dauphiné direction le centre du village à partir de l'intersection chemin du Granjon. Le chemin des Engrives, direction le village, à partir de l'intersection avec de la route de la Forêt ».

Le vélo club insiste sur le fait que la plupart des concurrents sont des jeunes garçons et filles de 14 à 17 ans, c'est à dire l'âge de nos enfants voir petits enfants. C'est pourquoi les organisateurs demandent à tous les automobilistes et riverains de respecter ces consignes, et de respecter les signaleurs et motards qui assurent la sécurité des coureurs.

La fête sera d'autant plus belle !!!

En marge du Grand Prix cycliste, une animation, sous forme d'une course de Draisienne est ouverte aux enfant de 2 à 4 ans (2021/22/23) limitée à 20 enfants dépendant de Charantonnay, inscription au 06 40 07 55 61.



# Associations

## COMITÉ DES FÊTES

### *Vide-grenier*

*Malgré tous les efforts fournis par l'équipe du Comité des fêtes dans les préparatifs de leur vide-greniers du dimanche 18 mai, les exposants n'étaient pas vraiment au rendez-vous. Les visiteurs arrivaient timidement vers 7h, sans doute à cause de plusieurs vide-greniers se déroulant dans les alentours, causant ainsi un impact sur le flux massif et régulier des visiteurs durant la journée.*

*Malgré cela, la buvette et la petite restauration avec les frites/saucisses et paninis rencontraient un vif succès, ce qui régalaient exposants, et visiteurs dans la convivialité.*

*En fin de manifestation, le bilan de cette manifestation s'annonçait positif. Muriel Guinet (présidente), remerciait et félicitait tous les membres du Comité des fêtes, jeunes, et moins jeunes, sans oublier le petit groupe d'élus locaux qui se rend disponible très régulièrement pour venir prêter main-forte au Comité des fêtes en apportant sa contribution dans les installations et rangements des logistiques nécessaires au bon déroulement des manifestations.*

*En conclusion, malgré un déficit notable d'exposants, ce vide-greniers a rencontré un vif succès.*

### *Ambiance au plus haute pour la fête de la musique avec par un beau feu d'artifice à la nuit tombée*

*"Coup de Chapeau" pour la fête de la musique organisée par le Comité des fêtes et la Municipalité, subventionnée par Culture + de Coll'in Isère Nord Communauté.*

*Cette belle fête locale a remporté un vif succès le vendredi 20 juin sous un beau soleil, tout était parfaitement installé sur la place Tavagnasco pour accueillir dans les meilleures conditions un public intergénérationnel, dans une ambiance d'enfer assurée pour la première fois par la sono Xtrem Night 38.*

*La buvette assurée par le Comité des Fêtes, ainsi que la petite restauration tenue par les Gourmandises de Cindy ne désemplissaient pas durant cette soirée, qui s'illustrait par un magnifique feu d'artifice offert par la municipalité/ Culture +/ de Coll'in Isère Nord Communauté pour les 150 ans de la commune.*

*Les applaudissements fournis en restaient le révélateur de l'appréciation du public. Le Comité des Fêtes se félicite d'avoir réuni de nombreux charantonnois autour de cette soirée musicale, festive et amicale.*

*Le comité des fêtes en appelle aux bénévoles qui veulent les rejoindre.*



# En l'honneur des 150 ans de Charantonnay

